
 

 

 

 

広げよう参加しようＰＴＡ 

 

だより 

 

 

 

 

 

 

 

例年より２２日早く梅雨明けしたはずなのに、帳尻は合うようなお天気が続いていますが、皆様

いかがお過ごしでしょうか？ 

 

５月２８日の運動会では、各委員の皆様には、２日間準備片付けをしていただき、お疲れ様でご

ざいました。また、各ご家庭からお一人ずつの参観だったにも関わらず、多くの保護者の方に運動

会の後片付けのご協力をいただき、誠にありがとうございました。お声かけを始めてから６年。保

護者の皆様のご協力のおかげで、先生たちの負担が減っています。田奈小学校の後片付けの光景は、

他校ではなかったことだと新しく着任された先生たちが驚かれていました。本当にありがとうござ

いました。 

 

また、６月２８日には、スクールゾーン対策協議会が、３年ぶりに対面で開催できました。当日

は、３６℃という気温の中、地域の皆様、関係機関の皆様にお集まりいただき、密を避けるための

体育館での開催となり、冷房もなく扇風機の風だけで凌ぎました。汗だくになって準備をして下さ

った地区校外委員の皆様のおかげで、地域の皆様や関係機関の皆様と直接お会いする機会が持てま

した。そして、皆様からの貴重なご意見を賜ることもでき、田奈小学校の子どもたちが、多くの人

たちに見守られていることがよくわかりました。準備は大変だったと思いますが、対面での開催に

して良かったと思っています。ありがとうございました。 

スクールゾーン対策協議会は、田奈小学校区内の安全について話し合う会です。例えば、道路に

はみ出した樹木や雑草の剪定・伐採、「止まれ」や横断歩道の標示などの塗り直し、グリーンベル

ト（緑色に塗装された路側帯。車は通行できないが、歩行者が通行できる範囲）の設置等の依頼を

したりします。もちろん、子どもたちが安全に登下校できるように環境を整備することも大事だと

思いますが、まずは、その前に、子どもたち自身に、登下校のマナーをもう一度確認してみて欲し

いと思います。自分の身は自分で守ることが大前提です。田奈小学校は、２０１７年、２０２１年

に登下校のマナーの良さで、表彰していただいています。これからも、交通事故なく、子どもたち

が元気に、登下校できることを願っています。 

 

 明日から始まる夏休み。今年も、地域のお祭りは中止となっています。夏の風物詩がないのは、

寂しい気もしますが、暑さに負けず、どうぞ楽しい夏休みをお過ごしください。 

 

ＰＴＡ会長 井上 古都恵 
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５月２８日、抜けるような青空のもと運動会が開催されました。真夏を感じさせるほどの暑さで

したが、子どもたちは元気いっぱいの姿をみせてくれました。 

 

低学年のはじける笑顔のダンスはとてもかわいらしく、高学年の真剣な表情での演技は圧巻でし

た。一生懸命頑張る子どもたちに感動し涙する保護者の姿も見られました。また、練習の時間や場

所の確保が大変な中頑張ったトランペット鼓笛隊の演奏や応援団の応援合戦もとても素敵でした。 

去年から引き続き午前中のみとなり、また各家庭１名の観覧に制限されましたが、子どもたちの

成長を感じられる素晴らしい場を設けていただいたことを感謝いたします。ご指導くださいました

先生方、ご協力いただいた地域の方々、保護者の皆様のおかげです。ありがとうございました。 

 

ここで、先日行われた運営委員会にて各委員会から出された意見・感想を一部紹介いたします。 

 

・水分補給などの暑さ対策がよくなされていてよかった。 

・保護者観覧エリアは日陰でよかったが、子どもたちの応援席は暑そうだったので日よけがある

とよいと思った。 

・片付けに協力してくださった保護者が多く、とてもスムーズで早かった。 

・東門の外側に立ち見をしている方が多く、歩行者の妨げになり危険だった。 

 

コロナ禍ではありますが、これからも子どもたちが楽しく充実した学校生活を過ごすことができ

るよう、皆様のご理解ご協力をお願いいたします。私たちＰＴＡ役員一同も、より一層努力して参

ります。 

 

ＰＴＡ副会長 大庭 淑子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動会を終えて 

 これまで PTAだよりと一緒に配付しておりました<ご意見ご質問シート>ですが、今後は田

奈小学校ホームページよりプリントアウトし、ご活用いただきたいと思います。 

皆様のご意見、ご質問お待ちしております。 

 

※ＰＴＡだよりはこちらからも閲覧できます。（パスワードが必要です） 

 

ご意見ご質問シート 

  トップページ左側、 

一番下の『PTAの活動』よりお入りください 
または QRコード 



 

 

 

地区校外委員会 

地区校外委員会では、子どもたちが安心して学校へ通えるよう、保護者の皆様、地域の方々、先生方と

協力し、様々な活動に取り組んでおります。 

４月に登校班指導のお手伝い、５月にこども１１０番の家の募集、６月にスクールゾーン対策協議会を

開催しました。本年度の協議会はコロナ禍の影響により３年ぶりの対面による開催となりましたが、校区

内の危険箇所の改善や、薄くなった道路標識の補修、グリーンベルトの設置依頼などの要望事項をまとめ､

警察署・土木事務所に提出し意見交換することができました。前向きに検討していただけるとの回答が多

く、心強く感じると同時にとても有意義な時間となりました。 

通年、通学路の見守り活動も行っています。保護者のみなさまの日頃からのご協力により、子どもたち

は安全に登下校することができています。「おはよう、いってらっしゃい」「こんにちは、おかえりない」

などの声掛けなど、この活動を通して子どもたちと顔見知りになることで、行動を把握するいい機会にも

なっていると感じます。子どもたちを交通事故やトラブルから守るために、この活動を続けるとともに、

ご家庭でも信号の見方、道路の正しい横断の仕方などの基本的な交通ルールや、走らない、広がらない、

ふざけないなどのマナーについて今一度話し合ってみていだたけると幸いです。 

 

たなっこパトロール・旗当番・付き添い登校・通学路や登校班のことなど、わからないことがありまし

たら各地区の地区校外委員・連絡係にご相談ください。 

日々のご協力に感謝いたしますとともに、これからもご協力とご指導をよろしくお願いいたします。 

 

Ａブロック長（東村・馬場・大谷戸・西谷戸）         ６－１ 田中 千賀 

Ｂブロック長（内田・中恩田・あさやま・堀之内・杉山・福昌寺）３－１ 榊原 結実子 

Ｃブロック長（熊の谷・堀の内公園）             ５－２ 小田川奈緒子 

Ｄブロック長（井戸久保・西が谷公園）            ５－１ 山口 典子 

 

 

広報委員会 

あっという間に夏休みになりますが、広報誌「たな」１５８号を７月１４日に発行しました。 

先生方の紹介や、子どもたちの様子など楽しみにご覧いただけると嬉しいです。 

新様式の生活となり様々な規制がある中、これからは暑さ対策など模索する日々が続きます。そんな中

でも子どもたちそれぞれで考え、一生懸命取り組む姿が取材を通し感じられました。ご協力いただきまし

た先生方、皆様、ありがとうございました。 

今後も一年間の子どもたちの成長が伝わるよう、学校生活の様子をお届けしたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

委員長 ４－１ 中台 朋子 

副委員長 ２－３ 新倉 雪江 

 

各委員会から 



企画厚生員会 

企画厚生委員会では、会員の皆様の親睦を図れるよう講習会や講演会の企画を考えております。 

６月３０日に田奈小放送スタジオにて開催いたしました第一回学校保健委員会に出席しました。「心も

体も元気になろう～良い姿勢からはじめよう～」を年間テーマに具体的な取り組み内容を代表がテレビ放

送で発表してくれました。一年間持続するための工夫が凝らしており、感心しました。 

 今後の活動としては、講演会、講習会を予定しており、会員の皆様にとって有意義な時間となるよう現

在計画中です。詳しくは、随時お知らせいたします。 

 昨年に引き続き、集まって何かをすることが困難な状況にありますが、アルコール除菌や検温、換気な

ど、十分な対策を行い、安心してご参加いただけるよう、委員一同模索しながら企画を進めていきますの

で、ＰＴＡ活動へのご協力をお願いいたします。 

委員長  ５－３ 高橋 恭子 

副委員長  ４－１ 新谷 佳江 

 

学年学級委員会 

 学年学級委員会では、６月８日に田奈っ子菜園整備を行いました。天候が心配されましたが、多くのサ

ポーターの皆様にご参加いただきました。ご協力ありがとうございました。１時間の作業でしたが、皆様

積極的に活動してくださいました。ご参加いただいた皆様からのアンケートにはサポーターの皆様の交流

機会にもなり楽しく活動できたとご意見がありました。今年度は１０月にも菜園整備を予定していますの

でご参加お待ちしています。 

菜園整備の他、今後のサポーター活動として、ベルマーク仕分け・集計作業や校内清掃などが予定され

ております。学校や子供たちの様子を知ることができる良い機会でもありますので、引き続きご協力よろ

しくお願いいたします。 

 また日頃より、ベルマーク･使用済みインクカートリッジの回収活動へのご協力ありがとうございます｡

ベルマーク回収活動のおたよりにありました通り、ウェブベルマークに登録していただくと、普段のネッ

トショッピングでも、田奈小学校へのベルマーク支援が可能となります。スマートフォンからも簡単にご

登録いただけますので、是非この機会にご検討ください。よりたくさんのベルマークが回収できるよう、

皆様のご協力をお待ちしております。 

委員長 ４－１ 關  和美 

副委員長 ３－２ 坂元 千裕 

 

 

役員推薦委員会 

 ７月８日に第一回役員推薦委員会を行いました。次年度のＰＴＡ本部役員の選出に向け、９月上旬に

「役員推薦のお願い」のお便りをお配りする予定です。推薦書にお名前が上がり、役員推薦委員より連絡

があった方は、本部役員より活動内容などを聞く会（１０月予定）に参加していただけたらと思います。 

 引き続き皆様のご理解とご協力をいただけます様、よろしくお願いいたします。 

 

委員長 ２－１ 大八木 和美 


